Einbauempfehlung/ installation guide



Artikelnummer/Itemnumber: 32001-0

Lager und Transportpalette Typ P mit herausnehmbaren Holmen für eine einfache Be- und Entladung, sicherer Transport durch 8 angeschweißte Einfahrschuhe, die Absperrschrankengitter werden auf erhöht angeschweißte Querholme gestellt, sowohl für Staplerverkehr als auch für Kranbetrieb geeignet, durch die Kontur der Tulpenfüße lassen sich die Stapelpaletten standsicher stapeln, Füllmaße: 1,80 x 1,10 m, Holmhöhe:

Storage and transport pallet type P with removable cross tubes for simple loading / unloading, safe transport by 8 welded guides, the panel fencés are placed on welded elevated cross tubes, suitable for transport by fork-lift or crane, the tulip shape of the feet adds stability to the pallet stacks. Inside dimensions: 1.80 m x 1.10 m, cross

tube height: 1.34 m

28.00

1. Auf eine ausreichende Dimensionierung des Fundaments achten siehe Abb.1

Abb. 1

pay attention on a sufficient dimensioning of the foundation see Abb.1

2. Pfosten mittig auf dem die gewünschte Position stellen Abb. 2

Abb. 3

place the post in the Center of the desired Location

3. Bohrungsposition auf den Untergrund übertragen

transfer the boringposition on the Underground

4. Löcher gemäß Punkt 3 Bohren und mit Befestigungsmaterial fixieren.

> drill holes according to Point 3 and fixate with fastening material.

